

Toca inflación nivel más alto en 5 años (El Reforma 09/09/08)

Toca inflación nivel más alto en 5 años (El Reforma 09/09/08) En agosto, los precios al consumidor subieron 0.58 por ciento. Foto: Archivo La inflación subyacente, que elimina artículos de alta volatilidad, avanzó 0.43 por ciento en el octavo mes del año Grupo Reforma Ciudad de México (9 septiembre 2008).- En agosto de 2008, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) tuvo un incremento anual de 5.57 por ciento, la variación más alta desde abril de 2003, revelan datos del Banco de México. En el mes de referencia, la inflación general aumentó 0.58 por ciento con respecto a julio. El nivel de agosto sólo ha sido superado por la inflación registrada en marzo de 2003 cuando alcanzó 5.64 por ciento, según estadísticas del banco central. El resultado fue consecuencia de los incrementos en las cotizaciones de productos como el transporte colectivo, el huevo, cebolla, electricidad, gasolina y leche pasteurizada, entre otros. Al eliminar del cálculo del INPC los precios de los productos más volátiles, la inflación subyacente se ubicó en 0.43 por ciento en su variación mensual, lo que implicó que en términos anuales este índice tuviera un incremento de 5.26 por ciento. El banco central mantiene una meta inflacionaria del 3 por ciento más menos un punto porcentual en el largo plazo. Las perspectivas de la inflación para este año fueron empeorando en los últimos meses, lo que ha llevado al Banco de México a incrementar este año en tres ocasiones su tasa de interés de referencia, que ahora está en 8.25 por ciento. La inflación durante 2007 cerró en 3.76 por ciento. Al presentar el lunes su proyecto de presupuesto para el 2009, la Secretaría de Hacienda estimó que la inflación cerrará el 2008 en 5.5 por ciento y para 2009 bajará a un 3.8 por ciento. En México se han adoptado algunas medidas para intentar enfrentar el alza de bienes, como un acuerdo de industriales para congelar hasta fin de 2008 los precios de más de 100 productos procesados como frijoles, atún enlatado, frutas, café y salsa de tomate. Con información de Gustavo de la Rosa y AP